

**ALBERTO JULIÁN PÉREZ<sup>1</sup>**

**Plegaria**

Señor,  
yo que creí llegar  
al centro del mundo  
cruzando alambradas,  
atravesando muros,  
me doy cuenta  
que mi corazón  
también tiene muros y secretos.  
Cada uno  
busca escapar de su prisión,  
de su destino,  
que es el destino de todos.  
Nosotros, los mortales,  
vivimos preparándonos  
para la eternidad  
y encontramos esto:  
un camino,  
un muro.  
El centro del mundo

<sup>1</sup> Profesor Emérito y exdirector de estudios Ibéricos e Hispanoamericanos en el Departamento de Lenguas y Literaturas Clásicas y Modernas en Texas Tech University (Lubbock, TX). Sus áreas de interés son la poesía hispanoamericana, el ensayo y las literaturas del cono sur desde el siglo XIX hasta el presente. Actualmente está dedicado a la creación literaria y la dirección de colecciones de estudios literarios.  
[http://www.depts.ttu.edu/classic\\_modern/other/CV/JPerezCV.pdf](http://www.depts.ttu.edu/classic_modern/other/CV/JPerezCV.pdf)

no está en ningún lado  
porque el corazón del hombre  
es tierra de nadie.  
Solo tus pasos nos guían  
entre las aguas  
a la tierra del milagro.



© *Palmas. Gerardo Piña-Rosales, 2008*